
Рок жив. 

       
 
   В прошлую субботу Реж на один день стал центром проведения первого (в т. ч. в истории города) 
областного рок- фестиваля под названием “Metal Flesh”.  Его учредителями и организаторами стали 
министерство культуры Свердловской области, государственный областной Дворец народного 
творчества, управление культуры Режевского городского округа. 
 Неформальное мероприятие состоялось в концертном зале ДК «Горизонт», и, несмотря на 
направленность музыки,  прошло в весьма форматном режиме. Целями и задачами рок-фестиваля 
главным образом являлись: пропаганда рок-музыки, создание стимула для дальнейшего развития 
рок-музыкантов, выявление наиболее интересных рок-коллективов, популяризация и пропаганда 
здорового образа жизни (по этой причине алкоголь и слэм были запрещены организаторами 
фестиваля). 
       18 любительских и профессиональных рок-групп и солистов, представляющих различные 
направления рока, исполняли оригинальную и альтернативную музыку со сцены Дворца культуры. 
Для выступления каждой группе отводилось не более 15 минут. 
       Концерт открылся выступлением молодой режевской команды «Раскол», играющей музыку в 
стиле пауэр хэви-метал. Группа образовалась лишь в сентябре 2009 года, но уже успела прижиться в 
рокерской тусовке. Ребята, среди которых в основном студенты, с первой композиции серьёзно 
заявили о себе. Зал выразил им респект бурными аплодисментами и одобрительными выкриками. 
Кроме «Раскола» честь Режа отстаивали «Scream of the Soul», а также ставшая уже культовой группа 
«Саван», которая в этом году отметила 13-летие своего существования. 
       Выступление команд оценивалось компетентным жюри, в состав которого вошли заместитель 
генерального директора Дворца народного творчества О. Алексеева, заслуженный работник 
культуры РФ В. Семериков. Помимо вокальных данных участников, учитывались уровень 
импровизации, исполнительское мастерство, художественный уровень программы, артистизм. В 
итоге диплом первой степени, а также право на запись альбома получила красноуральская группа 
«Де граль». Второе место поделили между собой музыканты из Невьянска (группа «Критерий») и 
Туринской Слободы (группа «Стайер»). Дипломы третьей степени получили сразу две рок-группы: 
«Домино» (г. Красноуральск) и «Раскол» (г. Реж) (Молодцы! Желаем дальнейшего творческого 
развития!) 
       Организаторами также были учреждены специальные дипломы в разных номинациях. Так, в 
номинации «Сценическое воплощение художественного образа и соответствие стилю» отмечены 
режевские музыканты из группы «Саван». Рок-команда из пос. Мартюш (Каменск-Уральского 
района) «Инферна» выиграла приз за оригинальное инструментальное исполнение рок-композиции. 
Ребята играли симфо-рок в музыкальном сопровождении флейт и скрипки. Зал минут на пятнадцать 
затаил дыхание. 
       Несмотря на достаточно разнообразное стилевое наполнения фестиваля, ценителей 
альтернативной музыки оказалось немного (думаю, что некоторых «спугнул» концертный зал). Но 
послушать русский рок, панк-рок и даже роко-попс, которые, скажем так, не особо дружат меж 
собой, собрались представители и старшего  поколения, и молодёжь от 15 до 22 лет. Своим 
присутствием зрители, гости и участники фестиваля твёрдо сказали: РОК ЖИВ! И с этим не 
поспоришь… 
 
Каин ВИВЕРН, 
Оксана АНИСИМОВА. 
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Алина. 

 Алина Икрина стала участником конкурса юных интеллектуалов, 
проводимого газетой «Режевская весть», относительно недавно. Но девочка исправно звонила нам 
каждую неделю, давая правильные ответы на задания рубрики «Бабочка». И сегодня мы с 
удовольствием поздравляем Алину с этой маленькой победой! 
       Во время вручения подарков нам удалось немного познакомиться с девочкой. Алине 8 лет, она 
учится в 1 классе школы №5. Любознательная и активная, Алина любит шить одежду для кукол. И 
фантазии девочки нет границ. Кто знает, может в Реже подрастает будущий знаменитый модельер? 

 

Времени остаётся немного. 

  Под председательством зам. главы РГО А. Дедюхина состоялось 
очередное заседание комиссии по подготовке и проведению Всероссийской переписи населения 
2010 года. 
       Речь шла о приведении в порядок адресного хозяйства. Выяснилось, что работа ведётся 
неоправданно медленными темпами. В УГХ до сих пор считали, что сроки не установлены. На деле 
эту работу по плану следовало завершить в прошлом году. В Режевском городском округе остаётся 
много улиц и домов, где необходимо разместить таблички. Зачастую на общественных зданиях – 
предприятиях, магазинах и т. д. – нет ни номера дома, ни названия улиц. Кое-где существует вовсе 
недопустимая путаница – например, три дома под одним номером. Всё это выявили регистраторы, 
обходя свои участки. 
       Обязанность размещения адресных табличек ложится на управляющие компании и 
товарищества собственников жилья. Управлением городским хозяйством сделан заказ , и часть 
табличек уже имеется в наличии. 
       УК и ТСЖ, а также владельцы частных домов могут заказать таблички и в других фирмах, а 
также в местных типографиях. Комиссия пришла к выводу, что единообразие в оформлении адресов 
не обязательно. 
       На заседании комиссии обсуждён вопрос о помещениях, где будут размещаться переписные 
участки. Комитету по управлению имуществом РГО предложено доработать этот вопрос. 
       Управлению городским хозяйством поручено устранить недостатки и навести порядок в 
адресном хозяйстве до 1 июня. 
Людмила НИКОНОВА. 
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Как много надо слов хороших… 

 И ведь не хватит их, чтобы рассказать об отличном педагоге и замечательном 
человеке Наталье Ивановне Голиковой. Это потому, что людей таких – единицы. А живут и 
работают они так, что становятся настоящим примером для настоящих и будущих поколений. 
       Н. Голикова – учитель начальных классов школы №3. Весь её трудовой стаж (а начался он в 
1969 году) проходит в этом общеобразовательном учреждении. Школа для Натальи Ивановны – 
второй дом. Да и не делит она дела учебные с делами домашними: в любое время звонят ей ученики 
и их родители за консультацией, или просто поговорить по душам. Знают, что Н. Голикова поможет 
в любой ситуации и словом, и делом. 
       Все, кто учился у Натальи Ивановны, помнят и ценят своего педагога. И уже дети её 
выпускников приходят в класс, ставший по-настоящему родным для их родителей. Всем своим 
ученикам Н. Голикова даёт качественные и глубокие знания, с которыми ребята уверенно переходят 
в среднее звено обучения. Эрудированность, самостоятельность и работоспособность – все эти 
качества в полной мере присущи выпускникам Натальи Ивановны. 
       Коллеги ценят Н. Голикову за богатейший опыт, бесконечную жизненную мудрость и 
профессиональное мастерство. А главное – она бескорыстно делится своими навыками и знаниями с 
другими учителями. 
       Заслуги Натальи Ивановны на педагогическом поприще оценены по достоинству: звания 
«Отличник народного образования» и «Ветеран труда», орден Трудовой Славы III степени, 
многочисленные грамоты и благодарственные письма прямое доказательство того, что профессия 
учителя – её призвание. 
       Вчера Н. Голикова отметила свой жизненный юбилей. И с замечательной датой её поздравили 
родные и коллеги, ученики и выпускники. 
       … А в понедельник, когда наступит новый учебный день, Наталья Ивановна вновь одна из 
первых придёт в школу, чтобы встретить там своих учеников. После звонка она вновь войдёт в класс 
со словами; «Здравствуйте, дети!» И мальчишки и девчонки, которые, затаив дыхание, будут 
вслушиваться в слова своего педагога, - это её высшая оценка и награда.  
Педагогический коллектив и родители учащихся школы №3. 

Комиссия обсудила служебное поведение муниципальных служащих. 

В администрации РГО прошло очередное заседание комиссии по соблюдению требований к 
служебному поведению муниципальных служащих Режевского городского округа. 
Рассматривались результаты работы по проверке достоверности предоставления сведений 
муниципальных служащих о себе, своих доходах и имуществе, а также обязательствах 
имущественного характера за период 2009 года. 
По проведённым проверкам были выявлены незначительные нарушения: 12 муниципальных 
служащих предоставили неполные сведения и 3 – предоставили декларации о доходах и имуществе с 
нарушением срока. 
Несвоевременно уведомили работодателей о намерении заниматься иной оплачиваемой 
деятельностью, не приводящей к конфликту интересов, - 2 муниципальных служащих. 
В отношении 14 муниципальных служащих были применены дисциплинарные взыскания. Всем 
указано на необходимость неукоснительного соблюдения законодательства о муниципальной 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/april/3/4_2.JPG�


службе. 
Пресс-служба главы РГО.  

 КОРОТКО. 

На отшибе 
Вторую неделю на улице Полевой, что на окраине Октябрьского, вода в домах из кранов еле капает. 
Колонки далеко, оттуда воды не наносишься, чтобы скотину напоить. Стиральные машины-
автоматы при слабом напоре в водопроводной сети не включаются. Об этом в редакцию сообщают 
жители села. И спрашивают, долго ли этой улицей коммунальные службы будут заниматься в 
последнюю очередь, «по остаточному принципу»? 
Улица Полевая не забыта работниками МЖКУПа. Как нам сообщили, здесь проведено 
обследование. Причина аварии – утечка на водоводе, однако найти место порыва пока 
затруднительно. Решено подождать, когда стает снег. Придётся немного потерпеть. 

Вот так улов! 
Под руководством Сергея Михайловича Ярославцева представители Режевского общества 
охотников и рыболовов приняли участие в чемпионате Облохотрыболовсоюза по зимней ловле на 
мормышку, прошедшем 27 и 28 марта на озере Аятское (Невьянский район). И не просто 
поучаствовали, а победили. Причём обе, представлявшие Реж команды: взрослые (Александр 
Гаряев, Анатолий Баранов, Максим Лагутин), обошедшие 9 команд-соперниц из Екатеринбурга, 
Новоуральска, Нижнего-Тагила, Невьянска, Асбеста, Кировограда и др., и юноши (Александр 
Бабинцев, Алексей Швечков, Руслан Зарипов), победившие рыболовов из Нижнего Тагила и 
Невьянска. Стоит отметить, что юноши стали чемпионами уже второй год подряд, кроме того 
каждый из участников команды отличился и в личном зачёте. Поздравляем чемпионов и желаем и 
впредь такого же хорошего улова! 

Не повторяйте ошибки! 
В марте список погибших в огне  режевлян увеличился ещё на одного человека. Пятой жертвой 
пожара в 2010 г. стал 61-летний гр. М., проживавший по адресу ул. Крылова, д. 40. Как сообщили в 
Госпожнадзоре,  мужчина задохнулся в результате возгорания, которое произошло из-за 
непотушенного окурка. 
Неосторожное обращение с огнём по-прежнему остаётся основной причиной возникновения 
пожаров на территории РГО (60% из 100%) и, как следствие, приводит к гибели людей. По 
результатам расследований, проводимых дознавателями ОГПН, чаще всего выясняется, что 
погибшие находились в состоянии алкогольного опьянения.  
Людмила НИКОНОВА, Арина АГАПОВА, Оксана АНИСИМОВА. 

 На приём к депутату. 

6 апреля с 17.00 до 19.00  в ДК «Горизонт» приём избирателей проводит депутат Режевской Думы от 
избирательного округа №4 Деева Татьяна Александровна, в ЦКИ – депутат Режевской Думы от 
избирательного округа №2 Джалалов Леон Иванович. 
7 апреля с 11.00 до 13.00 в с. Липовском приём избирателей проводит депутат Режевской Думы от 
избирательного округа №5 Голендухин Сергей Иванович; 
с 16.00 до 18.00 в каб. №30 администрации РГО – депутат Режевской Думы от избирательного 
округа №1 Бачинин Николай Аркадьевич; 
с 17.00 до 19.00 в ДК «Металлург» – депутат Режевской Думы от избирательного округа №3 
Карташов Иван Геннадьевич. 

  

 



На сцене, как в другом измерении… 

Уже совсем скоро свой творческий юбилей отметит лауреат и обладатель гран-
при областных фестивалей и конкурсов (последняя из побед - в номинации «Сердце в хрустале» на 
областном фестивале «Хрустальные капели»), участница шоу «вРЕЖь» SUPER-STAR», автор и 
исполнитель с шикарным голосом и оригинальной манерой исполнения и просто интересная 
личность - Анжелика Дубс. О своём творческом пути, «подводных камнях» крупных фестивалей, 
отношении к каждому выходу на сцену и о многом другом она рассказала в своём интервью 
«Режевской вести». 
       - Что стало первым шагом к написанию собственных песен? 
       - Когда я училась в седьмом классе, впервые услышала, как играют на гитаре и запала. Хочу 
гитару и всё. Мама засомневалась, буду ли заниматься, ведь на тот момент я училась в музыкальной 
школе по классу фортепиано. Однако гитару мне всё-таки купила. У неё был просто ужасный звук, 
но для меня она была совершенством. Тогда в городе игре на гитаре не обучали, кто-то показал мне 
пару аккордов, и я начала играть... Через год появилась первая песня «Твои глаза» (я до сих пор 
исполняю её на своих концертах). Хотя она простая по своему построению, но, благодаря своей 
душевности, нравится слушателям. 
       - Как перешли на профессиональный уровень, получили первую серьёзную награду? 
       - Сначала были школьные концерты, учёба в училище культуры и искусств в Екатеринбурге на 
отделении народный хор и в музыкальном училище в Асбесте. Там мне начали ставить голос, но по 
личным причинам я ушла, не доучившись. Так как голос не был поставлен до конца, у меня 
пограничная манера исполнения: что-то от народного, от блюза – в этом и оригинальность, поэтому 
специалисты посоветовали ничего не менять. Зато менялась подача голоса - от агрессивной, даже 
жёсткой, до более сдержанной, а сейчас - обдуманной. 
       Какое-то время я была участником группы «Окно». Мы играли тогда на базе военного городка 
на СПТУ. Правда, группа просуществовала недолго… Затем Владислав Голендухин пригласил меня 
в фестивальный проект «Шарлотта», созданный в режевском рок-клубе, возглавляемом Сергеем 
Карташовым. Этим составом мы приняли участие в областном фестивале «Живой звук» в Нижнем 
Тагиле и завоевали гран-при. Потом было ещё немало конкурсов, но группа как-то сама по себе 
распалась, и с определённого времени я выступала уже сольно. 
       - Что вы чувствуете, когда выходите на сцену? 
       - Я попадаю в абсолютно другое измерение. Отключаюсь и делаю то, что должна, то есть 
нахожусь в образе, не думая о том, как буду выглядеть, как мне встать, как повернуться... А перед 
выходом на сцену по-прежнему волнуюсь.  
       - Что нужно творческому человеку, чтобы добиться успеха? 
       - Поддержка. В своё время нашей группе пошла навстречу Елена Юрьевна Матвеева. Будучи, 
как и сейчас, заместителем главы по социальным вопросам, она смогла найти средства и купила для 
группы сногсшибательный и очень дорогой клавишный инструмент. Тогда на нём работали все 
ведущие советские и западные группы, лучше просто не было. Хотя было очень тяжёлое время – в 
детских садах зарплату задерживали по полгода. За многолетнее сотрудничество я благодарна 
замечательному аранжировщику и талантливому композитору Павлу Степанову. Кроме того, всегда 
во всех начинаниях меня поддерживала мама.  
       Вообще культуре и творческому человеку всегда было трудно продвинуться без финансовой 
поддержки. На своём опыте убедилась, что на фестивалях российского уровня всё коррумпировано. 
Попасть даже в число участников без больших денег или связей практически невозможно. 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/april/3/8_2.jpg�


       - Какое место в вашей жизни занимает музыка? 
       - Для меня она никогда не была просто игрой или удовольствием. Она очень важна и стоит на 
первом плане. 
       - У вас очень большой репертуар. Что услышат зрители на вашем юбилейном концерте 10 
апреля? 
       - Материала за эти годы накопилось, действительно, очень много, поэтому многие спрашивали, 
когда же наконец у меня будет сольный концерт. На нём будут звучать только произведения моего 
сочинения, как своеобразный итог творческой жизни. Приглашаю всех режевлян!  
       - Спасибо за интервью. 
Беседовала Арина АГАПОВА. 
Фото М. Степанова.   

Насильно подключен не будешь. 

 
Жители дома по улице Чапаева, 24/1, обеспокоенные проведением работ по установке интернета в 
их доме обратились в редакцию нашей газеты с просьбой узнать, что происходит. По их мнению, в 
доме интернет подключать никто не просил, тем более что работники сказали, что подключат им 70 
новых телеканалов. Бдительные жильцы решили, что это сделают, не спросив их мнения, а потом 
заставят платить. Оказалось, что в доме проводятся работы по установке более современной версии 
интернета, а подключать в обязательном порядке к ТВ каналам их никто не будет. 
- Те, у кого в доме уже был установлен интернет, смогут бесплатно переключиться на более 
скоростную версию, - объясняет С. Бажин, начальник режевского линейно-технического участка 
ОАО «Уралсвязьинформ». – О подключении телевизионных каналов речь в настоящее время не идёт 
вообще. 
Тем более никого подключать против воли не будут, так что не беспокойтесь. 
Арина АГАПОВА. 

 Насильно подключен не будешь. 

 
Жители дома по улице Чапаева, 24/1, обеспокоенные проведением работ по установке интернета в 
их доме обратились в редакцию нашей газеты с просьбой узнать, что происходит. По их мнению, в 
доме интернет подключать никто не просил, тем более что работники сказали, что подключат им 70 
новых телеканалов. Бдительные жильцы решили, что это сделают, не спросив их мнения, а потом 
заставят платить. Оказалось, что в доме проводятся работы по установке более современной версии 
интернета, а подключать в обязательном порядке к ТВ каналам их никто не будет. 
- Те, у кого в доме уже был установлен интернет, смогут бесплатно переключиться на более 
скоростную версию, - объясняет С. Бажин, начальник режевского линейно-технического участка 
ОАО «Уралсвязьинформ». – О подключении телевизионных каналов речь в настоящее время не идёт 
вообще. 
Тем более никого подключать против воли не будут, так что не беспокойтесь. 
Арина АГАПОВА. 

 Отметили День смеха игрой. 

 Уже шестой год подряд 1 апреля редакция газеты «Режевская весть» 
проводит карточный турнир в «подкидного дурака». Что примечательно, интерес у режевлян к этому 
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событию не ослабевает. И нынче здание редакции с трудом вместило всех желающих поучаствовать: 
приходили командами, приезжали из близлежайших сёл, среди игроков оказались даже девушки. 
       В назначенное время после проведения жеребьёвки игра началась. Победители первого тура 
выходили в следующий. Проигравшие уходили или оставались дальше следить за ходом развития 
событий (нам, как организаторам, понравился спортивный настрой некоторых участников, игравших 
не ради приза, а для своего удовольствия). Спустя почти час определилась четвёрка полуфиналистов. 
Недолговременные «поединки» вывели в финал Сергея Николаевича Рамзова и Эдуарда 
Валерьевича Пестовского. Иван Григорьевич Кшняйкин и Михаил Васильевич Русаков боролись за 
3 место, причём дважды (первая игра закончилась ничьей). В итоге победу одержал И. Кшняйкин. 
Судьбу 1 места определяли довольно долго. Успешной эта игра стала для Э. Пестовского. Однако 
надеемся, что подарки от «Режевской вести» и дополнили радость победы, и скрасили горечь 
поражения. 
       Очередной карточный турнир удался! И мы приглашаем режевлян на следующий, в 2011 году. 
Анастасия СОБОЛЕВА.    

Пенсии повысят. 

С 1 апреля 2010 года трудовые пенсии россиян были проиндексированы на 6,3%. Социальные 
пенсии увеличены на 8,8%. Также с 1 апреля на 10% проиндексирован размер ежемесячных 
денежных выплат. 
В апреле 2010 года к 65-летию Победы в Великой Отечественной войне Пенсионный фонд РФ 
единовременно выплатит дополнительные средства следующим категориям граждан: 
- в размере 5000 рублей – инвалидам и ветеранам Великой Отечественной войны, бывшим 
несовершеннолетним узникам концлагерей, гетто и других мест принудительного содержания, 
созданных фашистами и их союзниками в период второй мировой войны, вдовам военнослужащих, 
погибших во время войны с Финляндией, с Японией, Великой Отечественной войны, вдовам 
умерших инвалидов и участников Великой Отечественной войны; 
- в размере 1000 рублей - ветеранам Великой Отечественной войны, проработавшим в тылу в период 
с 22 июня 1941 года по 9 мая 1945 года не менее 6 месяцев (исключая период работы на временно 
оккупированных территориях СССР), гражданам, награждённым орденами и медалями СССР за 
самоотверженный труд в период Великой Отечественной войны, бывшим совершеннолетним 
узникам нацистских концлагерей, тюрем и гетто. 
В Свердловской области число получателей единовременной выплаты к 65-летию Победы в Великой 
Отечественной войне составит 143900 человек, в Режевском городском округе – 1620 человек.  
Соб. инф. 

 Первый этап пройден. 

В Реже прошёл первый в этом году этап по джип-спринту на кубок СТК «Полигон». На него на 
стрельбище бывшей воинской части (пос. Быстринский) собрались те, кто  не боится препятствий и 
трудностей (участники из Екатеринбурга, Берёзовского, Режа, Черемисски, Глинки), и те, кто любит 
наблюдать, как эти препятствия преодолевают. Соревновались в двух классах: «Стандарт» и «АТV» 
(квадрациклы). В «Стандарте» все призовые места у режевлян. 1 место – П. Белоусов и И. Матаев, 2 
место – С. Ленкин и А. Спирин; 3 место – И. Матаев и П. Белоусов. В классе «АТV» заявились 
только двое участников, следовательно, и призёров столько же. 1 место – Д. Басалгин (Берёзовский), 
2 место – А. Левенских (Екатеринбург). 
- Всё прошло нормально, - считает Александр Анатольевич Быков, - без ЧП, несмотря на остроту 
соревнований. Как организатор, я больше всего переживал за трассу, чтобы она была безопасна, и в 
то же время, чтоб зрителям было интересно смотреть. Думаю, это нам удалось. 
Организаторы благодарят ИП Передерина и всех, кто принимал участие в подготовке трассы, 
Режевское ГОВД. Отдельное спасибо Режевскому ДРСУ. 
Арина АГАПОВА. 

 



 Жильё молодым семьям. 

 
26 марта текущего года в Департаменте по делам молодежи Свердловской области прошло 
совещание  по программе «Обеспечение жильём молодых семей» федеральной  целевой программы 
«Жилище» на 2002-2010 годы, участие в которой приняли специалисты жилищного отдела и 
комитета по делам молодёжи Режевского городского округа. 
На совещании были озвучены результаты работы программы в 2009 году и получены разъяснения по 
работе в 2010 году. 
В нашем округе 11 молодых семей, участников данной программы, в прошедшем году приобрели 
жилые помещения. 
В настоящее время (по состоянию на  01.01.2010 года) в программе «Обеспечение жильём молодых 
семей» в  Режевском городском округе состоят 73 семьи. 
И сегодня вопросами участия в программе интересуются ещё многие молодые люди. 
Однако, в связи с тем, что срок действия подпрограммы «Обеспечение жильём молодых семей» 
федеральной  целевой программы  «Жилище» на 2002-2010 годы истекает,  работа с новыми 
молодыми семьями,  желающими войти в данную программу, временно  приостановлена. 
В соответствии с пунктами 21, 23 постановления Правительства РФ от 13 мая 2006 г. №285 «Об 
утверждении правил предоставления молодым семьям социальных выплат на приобретение жилья в 
рамках реализации подпрограммы «Обеспечение жильём молодых семей» федеральной целевой 
программы «Жилище» на 2002-2010 годы» и пунктом 3 главы 1 постановления правительства СО от 
29 декабря 2006 г. №1151-ПП «Об утверждении плана мероприятий по обеспечению жильём 
молодых семей в Свердловской области на 2006 - 2010 годы» формирование списков претендентов 
на 2010 год (последний год программы) было выполнено  до 1 сентября 2009 года, и данные списки 
утверждены департаментом по делам молодёжи, которые изменению и дополнению не подлежат. 
Формирование списков претендентов на участие в программе на последующие годы возобновится 
только после  утверждения новой муниципальной целевой программы по обеспечению жильём 
молодых семей. 
Срок её действия и условия участия в ней будут установлены после утверждения федеральной и 
областной    целевых программ «Обеспечение жильём молодых семей». Разработка и утверждение 
названных программ планируется в текущем году. 
Вся информация по вопросу действия указанных программ на последующий период будет 
опубликована в газете «Режевская весть». 
Также до конца мая окончательно планируется  определить  сумму субсидий, которая будет 
выделена Режевскому городскому округу из федерального  и областного бюджетов для реализации 
подпрограммы «Обеспечение жильём молодых семей» в 2010 году. 
Предварительно  известно, что нашей территории запланировано выделить из областного бюджета 
субсидии, достаточные на социальные выплаты примерно  12-13 семьям. 
В связи с этим молодые семьи, состоящие в списке претендентов на 2010 год (с 1 по 15 номера), 
должны будут подтвердить свой статус участников программы. Для этого им необходимо после 
первомайских праздников подойти в жилищный отдел администрации и получить  перечень 
необходимых документов. 
О. ЛЕКОМЦЕВА, 
зав. жилищным отделом администрации РГО. 

 Погода в Реже. 

Суббота, 3 апреля 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём 0-плюс 3 градуса, ночью с 3 на 4 апреля – 0-минус 1 градус. 

Воскресенье, 4 апреля 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём плюс 1-3 градуса, ночью с 4 на 5 апреля – 0-минус 1 градус. 



Понедельник, 5 апреля 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём 0-плюс 2 градуса, ночью с 5 на 6 апреля – 0-минус 1 градус.  

 Прерванная дружба. 

 Татьяна Кудинова (в девичестве – Фёдорова) и Вера Дударева (раньше 
– Веселова) познакомилсь и подружились во время учёбы в Екатеринбурге в середине 1970-х годов. 
Так случилось, что обе вышли замуж за военных. И пусть судьба направляла их в разные уголки 
страны, дружба двух женщин не прерывалась долгие годы. 
       Но получилось так, что Т. Кудинова, которая теперь живёт в городе Нефтекамске, потеряла 
связь с подругой. Знает она лишь то, что её брат, Владимир Иванович Веселов, скорее всего, 
проживает в Реже. Она очень просит откликнуться всех, у кого есть какие-нибудь сведения о Вере 
Дударевой. Потому что она очень хочет восстановить прерванную обстоятельствами дружбу. 
       Мы публикуем фотографию В. Дударевой и надеемся, что те, кто что-либо знает о ней, 
откликнутся по телефонам редакции «Р. В.»: 2-13-32 или 2-20-18. А мы обязательно передадим все 
достоверные сведения Т. Кудиновой. 
Соб. инф. 

Просто и надёжно. 

Ещё в 1979 году никелевым заводом было организовано нанесение на благоустроенные дома 
названий улиц и домов. Для этого использованы трафареты и вышка АГП. Вся работа выполнена за 
один день. Прошло 30 лет, а надписи на Гавани, как новые. Думаю, нетрудно организовать 
подобную работу и в других микрорайонах города. А то живём, как в лесу. 
В. ГАЛКИН. 

 Уроки жизни. 

 В течение всего учебного года сотрудники отдела вневедомственной 
охраны встречаются с воспитанниками образовательных учреждений Режа. Основная цель таких 
выездных мероприятий – знакомство подрастающего поколения с работой отдела, акцентирование 
внимания подростков на непростой криминогенной обстановке в нашем городе, а также обучение 
основным навыкам своей защиты в критической ситуации. 
       Одним из последних учреждений, которое посетили представители ОВО, стал режевской 
детский дом. Мне, как стороннему наблюдателю, особенно понравился синтез теоретических и 
практических знаний. Понятно, что разговоры о том, что может представлять опасность на улицах 
города, подростки скорее восприняли как нравоучения (тем более, некоторые из этих детей знают 
уличную жизнь лучше любого взрослого). Но возможность посмотреть и померить обмундирование 
сотрудника вневедомственной охраны, пообщаться с теми, кто ежедневно охраняет покой режевлян, 
применить на практике основы самообороны – всё это вызвало большую заинтересованность и 
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оживление среди воспитанников детского дома. 
       Остаётся надеяться, что данные уроки пошли впрок и в дальнейшем сотрудникам 
вневедомственной охраны не придётся в своей работе сталкиваться с ребятами из детского дома. 
Анастасия СОБОЛЕВА.   

«Франция литературная». 

На абонементе в центральной библиотеке открылась новая книжная выставка «Франция 
литературная. Юбиляры 2010 года». На стеллажах размещена французская литература под 
рубриками: «Корифеи реализма – Мопассан, Доде», «Философская сказка Антуана де Сент-
Экзюпери», «Лирические комедии Мюссе, Мольера», «Жизнь замечательных людей от Андре 
Моруа», «Романы о хрупкой любви Франсуазы Саган». Кроме вышеназванных авторов, на выставке 
предлагаются читателям проза и поэзия других популярных французских писателей-классиков и 
наших современников.  
Особенность данной выставки не только в том, что любую книгу можно взять домой. Будут меняться 
здесь и свои тематические подборки. Например, традиции французского народа, юбиляры в других 
областях культуры: композиторы, художники и т.д. Выставка будет функционировать до конца этого 
года. Приходите в библиотеку, не пожалеете! 
Л. ОТРАДНОВА.  

  


